

los Estados y nombró el 4 de Octubre de 1855 presidente interino al general DON JUAN ALVAREZ, quien llegó á la capital el 8 del mismo mes, cesando en sus funciones de jefe de la guarnicion el general Diaz de la Vega, y siendo desbaratada por la energía del general Comonfort una trama política urdida por Don Manuel Doblado y Don Antonio de Haro y Tamariz en Guanajuato para aprovecharse del triunfo de la revolucion.

¿Qué debe decirse del plan de Ayutla?— Que fué acogido por la gran mayoria de la nacion con verdadero entusiasmo, pues no sólo proclamó la caída de una insoportable tiranía, sino tambien los medios para que la nacion se constituyera de nuevo, aprovechando las lecciones de la experiencia y adoptando las instituciones que le dieran progreso, libertad y paz, al revés de los anteriores planes revolucionarios que sólo tuvieron por objeto principal el cambio de gobernantes y la satisfaccion de ambiciones personales.